

C'est lorsque tout est difficile que l'être humain trouve la force.

« Frères de la Terre, Enfants des Etoiles, Enfants de l'Univers, je vous salue, au nom de tous mes Frères je vous salue .Je suis celui que vous appelez Korton.

Je suis heureux d'être parmi vous ; même si vous ne me voyez pas, je suis près de vous. J'aimerais dire que je suis tout simplement sur un étage supérieur, mais que ma présence est réelle ; lorsque je dis "un étage supérieur", je parle évidemment de « fréquence vibratoire ».

Si je viens parmi vous aujourd'hui, c'est premièrement pour vous offrir tout mon Amour, et deuxièmement pour vous enseigner encore un tout petit peu par rapport à ce que j'ai le droit de vous dire et aussi par rapport à votre destinée.

Je voudrais vous dire que nous nous investissons de plus en plus au niveau de la planète Terre ; nous nous investissons à plusieurs niveaux, que ce soit au niveau social, au niveau de ce que vousappelez la santé, parce que si nous ne le faisions pas, il y aurait des catastrophes beaucoup plus importantes que vous ne le pensez.

Beaucoup de mes frères ont choisi momentanément de venir sur la Terre, et pour eux c'est difficile parce qu'ils sont obligés de se régénérer au minimum une fois par semaine sur nos vaisseaux. Venir des plans où nous nous trouvons et aller sur des plans beaucoup plus denses, beaucoup plus durs nécessite beaucoup d'Amour.

Nous allons de plus en plus essayer d'intervenir auprès de ceux qui gouvernent le monde, parce qu'il est actuellement au bord du précipice ; vous ne vous en rendez pas compte et heureusement, mais il suffirait d'une étincelle pour qu'il explose. Ce n'est pas votre monde en tant que tel qui exploserait, c'est simplement votre civilisation mourante qui serait définitivement terminée.

De cette civilisation mourante émergeront des êtres conscients, forts, avec un grand Amour et une belle fraternité. Souvent les fleurs émergent d'un fumier qui nourrit ; ce que je vous dis est laid, mais en ce moment vous êtes justement dans ce fumier qui est également là pour faire grandir et s'épanouir les êtres.

C'est lorsque tout est difficile que l'être humain trouve la force en lui-même, et vous êtes dans cette période très particulière où les êtres humains conscients, les êtres humains éveillés, doivent trouver la force en eux. Comme la dégradation des mœurs et même aux niveaux spirituel et humain sont profonds, nous devons apporter une aide à la planète Terre, nous sommes obligés d'agir et nous agirons de plus en plus.

Nous allons essayer de calmer ce que vous appelez les actes de la lumière sombre, parce que la destinée de l'humanité nous tient à cœur et nous préoccupe, et nous voulons offrir un maximum de vibrations très élevées pour que vous Travailleurs au sol, les Travailleurs de Lumière, puissiez être beaucoup plus actifs vis-à-vis de vous-mêmes et vis-à-vis de ceux qui vous entourent au niveau de ce que vous allez devenir, c'est-à-dire des êtres conscients de ce qu'ils sont, des êtres pleins d'Amour et de Sagesse. Bien sûr, vous n'allez pas acquérir l'Amour et la sagesse en un instant, mais tout est latent en vous et c'est cela qu'il faut comprendre : à partir du moment où c'est latent en vous, cela s'exprime.

Nous nous activons de plus en plus. »

Il me montre réellement des sortes de brigades galactiques. Il me dit :

« Si vous ne croyez pas en ce que nous sommes, oubliez ce que nous disons ! Si vous croyez en ce que nous sommes, tenez compte de ce que nous allons vous dire :

Il est envoyé des brigades de nos Frères Galactiques sur les endroits les plus "chauds" de votre planète, "chauds" au niveau de la violence, au niveau de la destruction, etc. Nous le faisons même dans des endroits qui ne se sont pas encore enflammés, justement pour éviter qu'il y ait de nouveaux foyers de violence et de destruction sur votre monde.

Tout votre monde est en ébullition, ben des pays sont malheureusement encore sous la coupe des êtres inférieurs, des êtres négatifs et de ceux qui leur obéissent. Nous parlons des grandes puissances financières qui sont elles-mêmes dirigées en raison de leur avidité au niveau de l'argent et du pouvoir et qui sont elles-mêmes téléguidées par des puissances que ce soient des frères galactiques inférieurs ou d'autres puissances dont nous avons déjà parlé.

D'autres groupes que le nôtre travaillent pour éradiquer certaines puissances, pour libérer les humains du contrôle et de l'oppression. Nous essayons de nettoyer votre environnement planétaire

afin de vous libérer de certaines pressions, de certaines ondes qui vous sont totalement néfastes.

Vous pourrez probablement voir le résultant de nos combats ; à partir du moment où certaines entités non-humaines ne veulent pas répondre à notre demande, pour libérer la Terre nous sommes obligés de les combattre. Le combat que nous menons n'est pas forcément un combat dans la matière ; il peut être un affrontement entre la Lumière et l'ombre

Ce qui se passe au-dessus de vos têtes est très important. Il vous a été dit il y a quelque temps que ce qui se passait au-dessus de vos têtes, c'est-à-dire ce combat, cette dualité, ce nettoyage, allait prendre forme dans la matière. C'est ce que vous vivez actuellement, c'est-à-dire que ce qui se passait sur des plans non accessibles à votre vue, à votre conscience, s'est matérialisé au travers de certains êtres humains pour mener le monde où il est actuellement.

Même si votre monde est sur le bord du précipice, il suffit à l'humanité de faire quelques pas en arrière et de tourner le dos au précipice. Vous n'avez pas à vous y engloutir, il faut simplement être ce que vous êtes, et essentiellement ne pas avoir peur. »

Il me dit :

« Vous pouvez regarder le précipice, n'en éprouver aucune peur et vous dire : "ce n'est pas moi, je ne veux pas sauter dans ce précipice, je veux être dans la Lumière et dans l'Amour ; à ce moment-là, la peur n'existe plus, même si vous êtes devant n précipice énorme.

L'humanité a encore le choix, car jusqu'au dernier moment, jusqu'au basculement, elle aura le choix de faire quelques pas en arrière, de se retourner et d'avancer dans une autre direction. Le précipice n'est pas inéluctable ; il dépend simplement du travail que nous pouvons accomplir auprès de vous et du travail que vous pouvez accomplir, vous, habitants de la Terre.

Nous sommes tout de même heureux et satisfaits, parce que de plus en plus les êtres commencent à se réveiller ; malheureusement parfois ils se réveillent pour de mauvaises raisons. Donc il faudra toujours, comme vous dites sur Terre, manifester ou pas, mais toujours pour de bonnes raisons, pas pour de faux problèmes. Il faudra de plus en plus que vous puissiez travailler votre discernement, parce que ce qui paraît beau, ce qui paraît de la générosité, ce qui paraît de l'Amour, de l'empathie pour vos frères, etc., peut cacher beaucoup d'obscurité. Donc, je vous demande, nous vous demandons pour les temps qui arrivent d'avoir beaucoup, beaucoup de discernement.

J'aimerais encore vous dire combien les Enfants de la Terre, nos frères, sont utiles pour le Plan. Plus vous allez vous transformer individuellement, plus vous accélérerez le processus de libération, d'abord la libération de vous-mêmes, de votre propre enfermement, et ensuite la libération de votre société, de votre monde. Bien sûr, une seule personne ne peut pas accomplir ce miracle, mais la totalité des êtres humains ouverts peut accomplir ce miracle.

Pour terminer, je vais vous dire que nous œuvrons dans tous les pays en guerre, mais également dans les pays où il y a une immense souffrance humaine dont vous n'avez peut-être pas connaissance ; vous ne voyez pas à quel point les êtres humains peuvent souffrir. Nous éteignons des feux allumés par la lumière sombre dans plusieurs parties de votre monde.

Dans cette nouvelle année - j'en reparlerai, je reviendrai vous voir - beaucoup de choses commenceront à se mettre en place. Ce sera une année merveilleuse pour beaucoup et plus sombre pour d'autres, mais n'oubliez pas que parfois de l'obscurité émane la Lumière. Même de votre propre obscurité intérieure, c'est-à-dire de vos coins d'ombre qui n'ont pas encore été éclairés, émanera la Lumière qui éclairera votre nouvelle conscience.

Maintenant, en mon nom et au nom de tous mes Frères, je vous dis : soyez confiants, soyez courageux, exprimez votre force intérieure, exprimez la beauté de votre âme.

Au nom de tous mes Frères je vous salue et je vous offre cet immense Amour Universel, cet Amour qui relie tous les êtres dans tous les mondes, dans tous les systèmes solaires, dans toutes les galaxies.

Je vous bénis et je vous aime. »

